

Ministro del Interior destaca mejoras e incremento de flujo en el Paso Los Libertadores



LOS ANDES.- El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, visitó el Complejo Fronterizo Los Libertadores para reunirse con funcionarios y supervisar las mejoras en infraestructura y seguridad. Acompañado por el delegado presidencial Cristián Aravena, recorrió las distintas áreas del recinto, principal puerta terrestre entre Chile y el Mercosur. Elizalde valoró la inversión estatal en pasos fronterizos y destacó que, en lo que va de 2025, el complejo ha registrado un aumento del 34% en pasajeros y del 25% en transporte. Subrayó que este paso no solo conecta personas, sino que impulsa oportunidades comerciales y productivas con Argentina y el Mercosur.